CIUDAD BENITO JUAREZ, N.L. En Macroferia del Empleo oferta Juárez casi 4000 vacantes



Llevando oportunidades de trabajo para sus ciudadanos, el Municipio de Juárez organizó una Macro Feria del Empleo en la Colonia Real de San José, donde alrededor de 55 empresas ofertaron más de 3 mil 700 vacantes.

Durante el evento, el Alcalde Francisco Treviño anunció que pronto habrá miles de vacantes más, pues ya se está construyendo un parque industrial por la Carretera a San Mateo y próximamente se va a iniciar la construcción de otro cerca del sector de Los Puertos y Anzures, con lo que atraerán a decenas de empresas.

El Edil juarense dijo sentirse muy satisfecho con la respuesta de la gente a la Macro Feria del Empleo, pues asistieron personas no solo de Real de San José, sino también de colonias ve-

Además agradeció a las empresas que acudieron al evento para ofrecer sus vacantes de empleo.

'Y bueno, muy contento porque veo la buena respuesta de la ciudadanía, vienen ellos entusiasmados a buscar trabajo... Y qué les puedo decir, pues que les deseo la mejor suerte del mundo", expresó Francisco Treviño.

"Vamos por buen camino, yo siento que en estos tres años, Dios mediante, vamos a traer buena inversión aquí, para que se instalen más empresas y más comercios grandes en nuestro municipio, para que nuestra gente pues aquí no batalle...y ya tengan su trabajo aquí en el municipio de Juárez", aña-

RESCATAN EN JUÁREZ A PERRO EN SITUACIÓN CRÍTICA DE ABANDONO

Siguiendo los lineamientos del Alcalde Francisco Treviño en cuanto al tema de protección animal, médicos veterinarios del municipio de Juárez rescataron a un perro abandonado en un domicilio y que presentaba un severo cuadro de desnutrición v deshidratación.

Tras enterarse del caso, el Alcalde de Juárez dijo que en los próximos días se coordinará con asociaciones de protección animal para mejorar la calidad de vida y el trato a las mascotas.

Luego del reporte de una usuaria de redes sociales, ayer empleados de la Dirección de Protección Animal acudieron a la Colonia Lomas de Córdoba, donde el perro de la raza pit bull se encontraba abandonado en una casa.

"Por favor vengan por él. Tiene más de un año así. Ayúdenlo, no puede ni ladrar de hambre...no tiene fuerzas. Ya le dí alimento", escribió la usuaria de Facebook que reportó el caso, y quien dijo que se enteró de la situación por unos familiares, ya que ella vive en otro municipio.

Inmediatamente después de ver la publicación, veterinarios de la la Dirección de Protección Animal del municipio de Juárez acudieron al domicilio y rescataron al perro, sometiéndolo de inmediato a un tratamiento, ya que le detectaron un cuadro crítico de desnutrición y deshidratación.

